
 
 
Abg. Scharnhorst wies darauf hin, dass die Niederschrift dem Bau- und Vergabeausschuss noch 
nicht vorgelegen habe. 
 
Der Landrat teilte mit, dass dies für die heutige Kenntnisnahme durch den Kreisausschuss 
unerheblich sei, da keine Beschlussfassung über Inhalte aus dieser Sitzung erfolge. Der 
Einwand werde aber zu Protokoll genommen. 
 
Der Kreisausschuss nimmt von der Niederschrift Kenntnis. 


